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Frage Nummer 20 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Ursula 
Sowa 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Vor dem Hintergrund, dass nach meinen Informationen die För-
dermittel für den sozialen Wohnungsbau, die über die Regie-
rungsbezirke vergeben werden, für das Jahr 2025 bereits jetzt 
vergeben sind, frage ich die Staatsregierung, welche bei der 
Regierung von Oberfranken gestellten Anträge auf soziale 
Wohnraumförderung können in diesem Jahr nicht bewilligt wer-
den (bitte aufschlüsseln nach Projekt, Projektträger, Ort des 
Bauvorhabens, Umfang des Bauvorhabens, beantragte Förder-
summe), wie lautet die jeweilige Antwort auf diese Anträge 
(bitte aufschlüsseln nach Ablehnung, Verweis auf Bewilligung 
im nächsten Jahr, Antwort steht noch aus) und wie viele einge-
gangene und noch nicht bearbeitete Anträge liegen außerdem 
vor? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Im Jahr 2025 finden noch weitere Bewilligungen in der sozialen Wohnraumförde-
rung statt. Eine fundierte unterjährige Aussage zur Anzahl von nicht bewilligten För-
deranträgen im Jahr 2025 ist daher nicht möglich. Sämtliche bei der Regierung von 
Oberfranken eingegangenen Anträge befinden sich in Bearbeitung. 

 


